

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada proses perancangan interior *Dog Center* diperlukan tinjauan dalam berbagai aspek, khususnya pada tingkat kenyamanan bagi manusia dan anjing peliharaan. Faktor kenyamanan manusia dan anjing peliharaan harus diperhatikan dengan seimbang tanpa mengorbankan kepentingan satu dan lainnya. Selain itu perlu juga diperhatikan faktor-faktor pendukung lainnya seperti penghawaan dan pencahayaan yang berpengaruh pada higienitas dan *maintenance* ruang. Hal ini menjadi salah satu jawaban dari tantangan proses perancangan interior *Dog Center*.

Salah satu perhatian utama dalam perancangan interior *Dog Center* ini adalah faktor kebersihan dan *maintenance* ruang. Material yang digunakan harus ramah terhadap binatang seperti *concrete sealer* khusus untuk hewan peliharaan. Material ini dapat menyerap bau dan memiliki *finishing* yang tidak licin. Penggunaan material lain seperti vinyl, *stainless steel*, dan kain *crypton* merupakan tipe material yang mampu mendukung kebersihan dan *maintenance* ruang.

Adapun faktor lain yang perlu ditinjau berkaitan dalam pembentukan *ambience* ruang yang dapat memenuhi tujuan perancangan. Perancangan interior *Dog Center* tidak hanya dituntut untuk memiliki fungsi ruang yang baik, namun juga dituntut untuk memiliki nilai estetika yang sesuai dengan nilai perancangan tersebut. Maka perancangan *Dog Center* ini dapat menjadi sarana rekreasi dan edukasi bagi pemilik dan hewan peliharaan.

5.2 Saran

Melalui proses perancangan interior *Dog Center* ini, sebagai seorang interior desainer dituntut untuk dapat mengkualifikasi berbagai faktor pendukung perancangan yang meliputi elemen interior dan aspek aktifitas user di dalamnya. Jika hal ini dapat dikualifikasikan dengan baik maka nilai perancangan pun akan semakin baik. Faktor lain yang tidak luput untuk diperhatikan adalah pembentukan pengalaman ruang bagi user di dalamnya. Berbagai fasilitas pun perlu ditinjau sebaik mungkin sehingga dapat digunakan dalam jangka waktu yang lama. Perancangan interior *Dog Center* harus dilihat dari aspek manusia dan aspek binatang, sehingga tidak ada user dirugikan.

